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Was bringt es denn jetzt noch, auf irgendwelche formellen Spitzfindigkeiten hinzuweisen. Jeder
der noch alle Sinne beieinander hat, muss doch zugeben, dass eine weitere Zusammenarbeit
mit Bornemann nach dessen Weigerung, Köllner zu entlassen und einen Nachfolger zu suchen,
unmöglich gewesen wäre. Die Grundlage für die weitere Arbeit hätte komplett gefehlt.

Der AR musste handeln und er hat richtig gehandelt. Jetzt sollten alle die hier AB und MK bis
aufs Blut verteidigt haben, endlich mal realisieren, dass es vorbei ist.
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